

A neuf heures les prélats sont arrivés en procession. Mgr le cardinal archevêque de Toulouse, délégué du Saint-Père, a aussitôt commencé les cérémonies de la bénédiction et de la pose de la pierre fondamentale.

Les vêpres ont été chantées devant la grotte sur un échafaudage ombragé et pavoisé comme celui du matin. Mgr Besson, évêque de Nîmes, a prononcé un magnifique sermon. Sa Sainteté a envoyé la bénédiction apostolique aux évêques et à tous les pèlerins.

Le soir, quinze mille personnes ont pris part à la procession aux flambeaux au milieu d'une illumination féérique, encadrant cette forêt de lumières.

Un cardinal, cinq archevêques, et douze évêques ont assisté à ces solennités.

---

*Le Monde* donne les nouvelles suivantes des pèlerins canadiens partis pour Lourdes et Rome:

“ A Lourdes les pèlerins ont obtenu une audience de Son Eminence le cardinal Manning.

Les pèlerins après avoir quitté Londres se sont rendus à Paris où ils ont passé une couple de jours. Ils ont entendu la messe à Notre-Dame, et dans la chapelle où Monsieur Olier fondateur de l'ordre de St Sulpice, a dit sa première messe.

Ils ont ensuite eu le plaisir d'être reçus par Son Eminence le cardinal Guibert, archevêque de Paris, qui leur a donné l'accueil le plus cordial et leur a souhaité un bon voyage.

De Paris nos pèlerins sont allés à Tours où ils ont visité la maison de M. Dupont, qui a introduit en France la dévotion à la Ste Face. Ils ont entendu la messe dans la chapelle attenante à cette célèbre maison.

De Tours ils se sont dirigés sur Lourdes où ils ont passé trois jours dans des exercices pieux. Là ils ont rencontré 600 pèlerins de la Franche-Comté.

Les trois quarts de pèlerins sont ensuite partis pour Rome et les autres ont pris la direction de Paris.